

Die Glasfaser kommt im Jubiläumsjahr flächendeckend nach Leinach!

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in unserem Jubiläumsjahr 2025 kommt die Glasfaser flächendeckend nach Leinach. Somit können bald alle Haushalte, Unternehmen und Schulen im Ausbaugebiet von einem schnellen Internetanschluss von bis zu 1.000 Mbit/s profitieren.

Die flächendeckende Netzmodernisierung mit Glasfasernetzen bis in die Gebäude ist eine der zentralen Herausforderungen für die Kommunen und Städte in Deutschland. Ein leistungsstarkes Internet hat einen großen Einfluss darauf, wie attraktiv eine Region für Bürger und Unternehmen ist. Für jede Gemeinschaft ist schnelles Internet besonders wichtig, um auch in Zukunft wettbewerbsfähig und lebenswert zu bleiben.

Bereits im Oktober 2024 hat der Netzbetreiber Glasfaser Plus mit der Aufnahme von Projektierungsarbeiten die Bauphase des Glasfasernetzes begonnen. Im Frühjahr 2025 werden dann die ersten Bauarbeiten zur Netzmodernisierung in Leinach beginnen.

Der Glasfaserausbau in Leinach gliedert sich in drei Phasen:

Buchungsphase (seit 28.11.24)

Insgesamt haben in Leinach ca. 1.550 Haushalte die Gelegenheit von der Netzmodernisierung durch die Glasfaserplus zu profitieren. Damit die Glasfaseranbindung hergestellt werden kann, ist eine Glasfaser-Tarifbestellung bei einem Telekommunikationsanbieter erforderlich. Derzeit besteht lediglich ein Netzzugangsabkommen zwischen der Telekom Deutschland GmbH und der Glasfaserplus. Insofern können Sie momentan nur bei der Telekom Deutschland GmbH einen Glasfaserarif für Leinach bestellen. Weitere Netzzugangsabkommen mit anderen Telekommunikationsanbietern sind aber geplant, so dass später auch über andere Telekommunikationsanbieter ein Glasfaseranschluss gebucht werden kann.

Im Falle einer Glasfaser-Tarifbestellung bei der Telekom Deutschland GmbH während der Bauphase spart sich der Immobilieneigentümer die einmaligen Hausanschlusskosten in 799,95 Euro. Zudem bietet die Telekom in diesem Zeitraum besondere Tarifangebote, sowohl für Neu- als auch Bestandskunden an.

Inwieweit oder ob andere Telekommunikationsanbieter die Hausanschlusskosten während der Bauphase erlassen ist noch nicht bekannt. **Wichtig:** Nur durch eine Tarifbuchung kommt die Glasfaser zu Ihnen. Sie müssen also selbst aktiv werden!

Bauphase (seit 30.10.2024)

Die ausführende Firma wird sich nach Ihrer Tarifbuchung/Registrierung mit Ihnen in Verbindung setzen und die Details zum Anschluss des Gebäudes direkt mit Ihnen besprechen. Nur wenn Sie der gemeinsam besprochenen Anbindung zustimmen, wird Ihr Gebäude angeschlossen.

Nutzung (nach Fertigstellung Ihres Glasfaserhausanschlusses)

Nach Abschluss der Bauphase in Ihren Wohn- und Geschäftsräumen können Sie Ihr Glasfaserprodukt aktivieren und direkt über das neue leistungsstarke Glasfasernetz surfen. Der Abschluss des gesamten Glasfaserprojektes in Leinach muss nicht abgewartet werden.

Die Gemeinde Leinach unterstützt die Netzmodernisierung der Glasfaser Plus GmbH nach Kräften, da hier eigenwirtschaftlich in die technische Infrastruktur der Gemeinde Leinach investiert wird. Leinach und seine Bürgerinnen und Bürger werden durch den Glasfaserausbau also für die Zukunft bestens gerüstet.

An folgenden Anlaufstellen besteht für Sie die Möglichkeit, sich beraten zu lassen:

Glasfaser Infomobil vor Ort in Leinach

Ort: Festplatz gegenüber dem Dorfladen

Termin: 11.02.25-15.02.25/Uhrzeit: Di-Fr:10-18 Uhr und Sa:10-14 Uhr

Im Telekom Shop www.telekom.de/telekom-shops

Online unter www.telekom.de/glasfaser

telefonisch kostenlos unter 0800 22 66100 (Privatkunden)

und 0800 330 6709 (Geschäftskunden)

Wir würden uns sehr freuen, wenn Sie an der Netzmodernisierung in Leinach teilnehmen und den Anschluss Ihres Haushaltes an das geplante Glasfasernetz beauftragen. Sie leisten hiermit einen wichtigen Beitrag für die zukünftige Entwicklung unserer Gemeinde.

Herzlichen Dank!